

Nordelbisches Kirchenland bleibt gentechnikfrei

Veröffentlicht am: 18.05.2010

Auf kirchlichen Ackerland in Hamburg und Schleswig-Holstein soll auch in Zukunft keine Gentechnik-Saat ausgesät werden. Dafür hat sich die Kirchenleitung in ihrer letzten Sitzung ausgesprochen. Sie empfiehlt den 590 Kirchengemeinden, gegenüber Landwirten ein Anbau-Verbot von Gentechnik-Pflanzen auszusprechen und dies in Pachtverträgen festzuhalten. Bereits 2006 gab es einen Beschluss, keine Gentechnik auf Kirchenland zuzulassen, der nun erneuert werden soll.

Links zu diesem Artikel

- [Evangelischer Pressedienst: Nordelbisches Kirchenland bleibt gentechnikfrei](#)